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様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和４年度 第４回新磯公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 新磯公民館 電話 046-256-1900 

開催日時 令和５年３月１４日（火曜日） 午後７時００分～８時３０分 

開催場所 新磯公民館 ２階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 ２０人（別紙のとおり） 

その他 ０人 

事務局 ４人（館長代理 他３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 開 会 

  会長あいさつ 

 

２ 議題等 

（１） 令和４年度 事業結果について 

（２） 令和５年度 事業計画（案）について 

（３） 令和４年度決算、令和５年度予算（案）について 

（４） 運営協議会委員の推薦について（依頼） 

（５） スポーツ推進委員の委嘱について（報告）  

  

 ３ 情報交換 

 

 ４ その他 

 

５ 閉 会 
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協 議 経 過

主な内容は次のとおり（○は質問等、●は事務局等の回答） 

 

１ 開会 

幟川運営協議会会長（公民館長）のあいさつで開会した。 

   今年度の事業は計画通り実施することができた。「子どもまつり」では、久

しぶりに子ども実行委員が中心となり、企画運営することができた。「新磯を

友情と絆で走ろう会」では、たくさんの参加をいただいた。「公民館まつり」

も皆さんの協力をいただいて、地域の底力を見せていただいた２日間になっ

た。心よりお礼を申し上げたい。 
３月１３日付で市のガイドラインも改訂され、マスクの着用について個人の

判断にゆだねることになった。「公民館事業の考え方」については、これをも

って廃止となったことを報告した。 
 

２ 議題等 

会長の進行により会議が進められた。 

（１） 令和４年度 事業結果について 

館長代理が資料に沿って報告した。 

〇３月のホームページ更新で「公民館まつり」が削除されてしまった。来

年はぜひ掲載できるようお願いしたい。 
●更新時期等、次年度の検討課題としたい。 
●来年度は掲載できるよう調整したい。 
〇ファミリーバドミントンがサークル化されたが、今年度は公民館全体で

は新規にどのくらいサークル登録があったのか。 
●月毎の登録を取っていないので、来年度第１回目の協議会で報告した

い。 
〇資料にある“ソフトバレーボール・ファミリーバドミントン練習会”の

記載だと、一つの競技に見えるが。 
●違う競技なので、表記の仕方を考えたい。 
〇公民館まつりに出演した“先生バンド”はよかった。子どもたちも楽し

んでいた。 
●いい機会をもらった。来年は曲数を増やしたい。 
〇フェイスブックを活用して、先ほどの公民館まつりなどの 新情報を掲

載したらよいのでは。 
    ●フェイスブックは専門部ではなく、職員で運用している。次年度は掲載

   できるよう努めていきたい。 
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（５） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 令和５年度 事業計画（案）について 

  各専門部長が５年度の計画案を説明した。 

    ●日程については予定なので、正式な日程については、来年度の協議会で

確認をお願いしたい。 

    〇広報部は活動に対する反応が見えづらいので、ホームページ等をご覧に

なった感想をぜひお聞かせいただきたい。 

    ●いつも見ている、特に「窓の詩」のコーナーがよい。いつも癒される。

    〇文化部の父子事業のように、新規事業を計画している部があれば教えて

欲しい。 

    ●体育部は、ファミバドがサークル化された。ソフトバレーボールと一緒

に行っていたが、さらに活発化を図るためファミバドに一本化することに

した。また、健康ウォーキングを健康元気部から移管替えをして、体育部

で実施していく。内容については、検討中。 

    ●青少年部は「公民館に泊まろう」など、大きな事業に集中したいため、

事業を整理した。親子で凧づくりについては、父子事業の中に組み込むこ

ととした。 

    〇本年度の「ステージあらいそ」は公民館まつりと一緒に行われたが、開

催時間中館内が閑散としてしまった。次年度は公民館まつりと一緒ではな

く、単独で実施して欲しい。 

    ●利用サークル等により、公民館まつりのステージ発表が活発になれば、

「ステージあらいそ」の時間は取れなくなるとも考えられるので、実施時

期について調整していきたい。 

 

（３）令和４年度決算、令和５年度予算（案）について 

館長代理が資料に沿って報告、説明をした。 

〇公民館は運営協議会の予算以外に、予算はあるのか。 

●市予算の事業委託費は、７８万円ほど。 

   〇使用料は、その市予算に入っているのか。 

●使用料は含まず、市から備品購入費という形で還元されている。 

〇新磯地区自治会連合会として協力金を３５万円支出しているが、自治会

への加入促進を図るために協力している。 

●大変感謝している。地区レクリエーションなどの事業に充てさせてもら

っている。 

 

 

 

 

 

 

 

（○は質問等、●は事務局等の回答） 
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（４）運営協議会委員の推薦について（依頼） 

  館長代理が資料に沿って説明した。 

 

（５）スポーツ推進委員の委嘱について（報告） 

館長代理が資料に沿って報告した。 

 

３ 情報交換 

なし�

�

 ４ その他 

なし�

 

 ５ 閉会 

穂苅委員（副会長）からのあいさつをもって閉会とした。 
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新磯公民館運営協議会委員出欠席名簿 
敬称略、順不同 

Ｎｏ 氏   名 役 職 等 出席 

1 幟川 泰夫 新磯公民館 館長 出 

2 穂苅 健二 新磯地区自治会連合会 会長 出 

3 佐々木 隆 新磯小学校 校長 出 

4 金子 温 相陽中学校 副校長 欠 

5 緑川 由美子 新磯小学校ＰＴＡ 会長 出 

6 島田 大輔 相陽中学校ＰＴＡ 会長 欠 

7 中村 まり 地区子ども会育成連絡協議会 副会長 出 

8 山口 和夫 地区社会福祉協議会 会長 出 

9 佐田 昌史 地区民生委員児童委員協議会 会長 出 

10 佐藤 秀子 女性団体代表 欠 

11 岡田 茂利 新磯観光協会 会長 出 

12 磯崎 守志 地区老人クラブ連合 副会長 出 

13 藤野 亙由 新磯商盛会 会長 出 

14 難波 稔 公民館文化部 部長 出 

15 富田 清重 公民館体育部 部長 出 

16 日下部 洋吏 公民館青少年部 部長 出 

17 比嘉 敏恵 公民館健康元気部 会計 出 

18 米田 シヅヱ 公民館広報部 部長 出 

19 伊藤 孜 公民館利用団体協議会 会長 出 

20 早田 栄 新磯高齢者支援センター センター長 出 

21 守屋 樹 新磯こどもセンター 館長 出 

22 曽我 幸央 相模原南児童ホーム 所長 出 

23 太下 なおみ 公募委員 出 

 


